

# *Le ministre costaricien des Affaires étrangères met en exergue le rôle de la CELAC*

---



# CELAC

Comunidad de Estados  
Latinoamericanos y Caribeños

San José, 20 janvier (RHC-PL) Le ministre costaricien des Affaires étrangères, Manuel Gonzalez, a mis en exergue le rôle de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, pour l'intégration régionale et le renforcement du dialogue politique et de la coopération.

Manuel Gonzalez a évoqué le sommet de fondation de cette organisation, à Caracas, où 33 pays avaient lancé ce projet doté d'une nouvelle vision de l'intégration régionale.

Le Costa Rica accueillera du 24 au 29 janvier le Troisième Sommet de ce bloc régional. Ce sera le premier sommet organisé en Amérique centrale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/44123-le-ministre-costaricien-des-affaires-etrangees-met-en-exergue-le-role-de-la-celac>



**Radio Habana Cuba**